



Defiende triunfo en Zacatecas

FERNANDO MERINO

Miguel Ángel Varela, alcalde electo de Zacatecas capital, impugnó ante la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la anulación de su triunfo por parte del Tribunal Electoral del Estado de Zacatecas (TEEZ).

En conferencia de prensa desde la Cámara de Diputados y acompañado de legisladores de Acción Nacional, Miguel Ángel Varela aseguró que va a defender su triunfo ante la justicia electoral federal, pues acusó que el Tribunal Electoral local está cooptado por la familia Monreal.

“Quiero informarles que nosotros ya ante la Sala Regional, que en esta circunscripción corresponde a Monterrey, ya presentamos obviamente nuestra defensa jurídica donde los cuatro absurdos elementos (...) decirles que es un robo total”, señaló el alcalde electo.

Varela acusó que hay complicidad entre la magistrada presidenta del TEEZ, Magda Gloria Esparza, y la familia Mon-

real y afirmó que su triunfo fue anulado por su postura en contra del segundo piso del Bulevar Metropolitano en la capital de Zacatecas, obra en la señaló los Monreal tienen muchos intereses.

El alcalde electo de Zacatecas agregó que marchará de Zacatecas a la Ciudad de México en caso de que la justicia electoral federal resuelva en su contra.



CORTESÍA: X @JORGEOHE

Miguel Ángel Varela es alcalde electo